

Detmolder Design Woche (Verein in Gründung)

02 Sitzung

Sitzung: 02 (2. Sitzung)

Datum: 28.11.2022

Sitzungsbeginn: 19:01Uhr

Mitglieder anwesend:

- Johannes Homann
- Otto Ostermann
- Timo Heijnk
- Paul Homann
- Ayla Neumann
- Desirée Dargel

Tagesordnungspunkte (TOPs)

1. Abstimmung neue Satzung
2. aktueller Stand CI und Marketing
3. weiter mögliche Kontakte/Sponsoren
4. Aufgabenverteilung für 2023
5. Press kit besprechen
6. Termin beim Notar diese Woche
7. Formular Vereinsbeitritt
8. Website des Vereins

TOP 1 Abstimmung neue Satzung

Änderung der Formulierung des §15 abs. 4 zu: „Alle gewählten Vorstandsmitglieder sind einzelvertretungsberechtigt, solange Sie ein gewählter Teil des Vorstands sind.“

Einstimmig angenommen

TOP 2 aktueller Stand CI und Marketing

Präsentation der CI von Timo Heijnk

Öffnen der CI für die Teilnehmer? Eigenständige Verwendung der CI-Elemente durch einzelne Standorte und deren Teilnehmer?

Problematiken mit eigenem Image, ist die Assoziation mit den eigen kreierten CI Elementen Problematisch? Für uns? Für Sponsoren? Für das Messaging?

Ist ein Template/Framing eine Lösung? Druckunterschiede, Papier?

Offenheit könnte ein Vorteil sein, um mehr Varianz zu zeigen.

Nochmal reflektieren bis zum nächsten Meeting und Lars Input abwarten

Thema Schriftzug: „Weiter“

„Nicht so Barrierefrei“ – Ayla Neumann

Ist in manchen Varianten nicht so erkennbar. Mischung aus mehreren Varianten, um Assoziation klarzumachen.

80/20 Mischung?

Gebrochene Muster Versionen als Dramaturgie mit zeitlichem Versatz aufhängen?

Identifizierung mit dem DDW-Logo und dem Schriftzug „Detmolder Design Woche 2023“?

Inszenierung der Leerstände vor der Nutzung mit CI-Objekten

TOP 3 weiter mögliche Kontakte/Sponsoring

Liste auf dem Miroboard als Team ergänzen!

TOP 4 Aufgabenverteilung für DDW 2023

CI und Merch: Timo, Otto

Webseite: Johannes Homann

Finanzen:

Budget plan: Hannes, Otto, Timo

Sponsoring: Désirée, Ayla, Otto

Stadt Anfragen: Johannes, Paul, Otto

Bewerbungsformular + Open Call: Timo

Social Media, Werbung/Zeitung, Radio Lippe/FB 2: Paul, Ayla, Lars?

Versicherung Landesbrand: Johannes

Kontakt Lippische Landeszeitung, Radio Anfragen (vielleicht eher später),

Helfer:innen (Anpacken): Lia

Leerstände, Gildezentrum, Sicherheit und Technische Bauaufsicht: Timo, Johannes, Otto

TOP 5 Press kit besprechen

Machen Désirée, Ayla, Otto Intern jetzt als Sponsoring Team, Mittwoch,
30.11.2022 20:00Uhr CEST

TOP 6 Termin beim Notar diese Woche

Johannes und Paul, 29.11.2022

TOP 7 Formular Vereinsbeitritt

Macht Otto laut Satzung, Vordruck anpassen an unseren Verein in
Gründung.

TOP 8 Website des Vereins

Johannes Homann, kümmert sich um eine Webseite um
Vereinsangelegenheiten zu veröffentlichen.

Die Sitzung schließt am 28.11.2022 um 20:46